29

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Brennendes Wohnmobil in Huchting

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Fall eines brennenden Wohnmobils in Bremen-Huchting in der Nacht von Dienstag auf Mittwoch, den 10.11.2021 gegen 03:30 Uhr wobei das Fahrzeug vollständig zerstört wurde (Polizeimeldung 0828), Tatverdächtige von der Polizei ermittelt werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe etc.) und konnten mögliche Tatverdächtige gegebenenfalls inhaftiert werden?

Inwieweit und wie häufig sind eventuell Tatverdächtige seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU